

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Website sistem informasi SD Negeri 1 Pasir kidul telah dibangun dengan metode RAD, dengan tahapan, melakukan observasi ke sekolah, analisis perencanaan, pembuatan *Desain User*, dan memulai membangun *Website* Sekolah. *Website* sistem informasi yang telah dibangun, dilakukan pengujian dengan metode *Black Box Testing* untuk mengetahui fungsi dari sistem yang telah dibangun, pengujian dilakukan dengan melibatkan responden sejumlah pihak sekolah. Hasil dari pengujian *Black Box* didapati bahwa fitur yang ada pada *Website* Sekolah bisa digunakan dengan baik. Penggunaan *Website* sebagai sarana informasi diperlukan dalam pengembangan informasi sekolah. Dengan adanya *Website* untuk memberikan informasi yang bisa disebarakan untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas sekolah dengan baik. Dengan metode RAD penulis bisa membuat sebuah *Website* informatif tentang SDN 1 Pasir Kidul. *Website* ini dapat berguna bagi pihak SD Negeri 1 Pasir Kidul untuk memberikan informasi yang ada pada sekolah yang disebarakan ke Masyarakat.

5.2. Saran

Penggunaan *Website* sangatlah berguna dalam memberikan informasi kepada Masyarakat baik orang tua maupun siswa sekolah, saran yang dapat diberikan untuk *Website* SD Negeri 1 Pasir kidul diantaranya :

1. Meningkatkan kualitas konten yang diberikan oleh guru untuk menarik perhatian pembaca untuk memberikan informasi yang ada di SD Negeri 1 Pasir Kidul.
2. Meningkatkan Sumber Daya Manusia dalam meningkatkan penggunaan *Website* SD Negeri 1 Pasir Kidul yang mana kualitas admin maupun super admin dari pihak guru masih kurang .
3. Meningkatkan kualitas *Website* yang membutuhkan dana untuk memberikan layanan *Website* yang lebih baik, penggunaan hosting untuk menyimpan *Database* pada *Server* internet supaya guru maupun

pengguna bisa mengakses informasi yang ada pada SD Negeri 1 Pasir Kidul.

Adapun kendala dalam pembuatan *Website* inim seperti kurangnya sumber daya manusia dalam pengembangan *Website* membuat *Website* masih belum bisa dikembangkan dengan baik, dan kurangnya pengetahuan dari guru dan tenaga kerja SD Negeri 1 Pasir Kidul dalam mengelola pembuatan pembelajaran berbasis online yang membuat pengembangan *Website E-Learning* mengalami kendala dan tidak dapat ditambahkan untuk fitur dalam *Website*.